

AL MARGEN DE NUESTRA FIESTA

Pasó ya la Fiesta, alegre y bulliciosa como siempre. Y de ella simbolizando la perennidad que logramos alcanzar por la fiel observancia a los preceptos de nuestra tradición, quedarán todavía y por mucho tiempo en el recuerdo de cada cual, los sonos vibrantes de sus múltiples bullangas, el eco de tantas voces amigas como quisieron depararnos el honor de asociarse a nuestro júbilo, recuerdos, en fin, que solo podrá borrar el no menos alegre acontecer que para todos deseamos, obtenga la venidera.

El éxito que, referido a la gran afluencia forastera, logró la Ciudad en tales días, fué tan radiante como absoluto, prueba de que seguimos manteniendo intacto aquel prestigio que nos valió su nombradía y que bien se merece, en lógica correspondencia, el pueblo que de siempre supo rendir a la hospitalidad uno de sus mayores tributos.

Por lo que a nosotros respecta, y aunque sea burlando excepcionalmente la modestia que CHUT se impuso como norma doctrinaria, cábemos la satisfacción de haber comprobado, a tenor de los muchos parabienes recibidos, que nuestra edición extraordinaria, como así prometimos, cumplió para con la Ciudad mucho mejor que su mismo éxito no permitió hacerlo para con varios de sus lectores y, ello, a pesar de haber sido casi duplicado el montante de su tirada.

Sean nuestras últimas palabras para agradecer a los organizadores de los festivales celebrados, el entusiasmo con que empeñaron su servicio. Y un recuerdo, leal y sincero, para aquellos expositores que deleitaron nuestro espíritu, dando a nuestra Fiesta Mayor, categoría de fiesta completa.

CHUT

SAN FELIU DE GUIXOLS

12 de Agosto de 1948

Un Campeonato Nacional en S'Agaró

Francisco Clara, del C. N. de Barcelona, conquistó el título de Campeón de España de patines a vela

Nada tiene de extraño que, por el hecho de haber sido designado S'Agaró como sede para la celebración del V Campeonato de España de Patines a Vela, alcanzara este año la referida competición nacional, un éxito espectacular pocas veces igualado.

Y es que S'Agaró, por la belleza incomparable de su bahía, no tiene competidor capaz de arrebatarle la fama que aparte su intrínseco valor turístico, le ha labrado ya su prestigio deportivo, cada día más sentido y floreciente.

Las jornadas deportivas de los días 30 y 31 de julio, tuvieron un muy digno remate en la regata del domingo, día primero de Agosto y a ello apesar de que un fuerte viento del sur obligara al Jurado a reducir a 2 vueltas al triángulo, las 3 previstas como reglamentarias, por lo que quedaron igualmente reducidas a seis, las nueve millas de su recorrido. Con todo, el numeroso público que asistió a la prueba final pudo presenciar una lucha verdaderamente espectacular y emocionante, produciéndose en el transcurso de la misma varias averías que obligaron a abandonar la regata a diez de sus participantes, luego de haber sido descalificadas por diversas causas otras dos tripulaciones.

Reconociendo que la actual Competición ha dado lugar a las más inesperadas sorpresas, la clasificación después de la etapa final no sufrió variación alguna con respecto a su primera posición, lugar que desde el primer día vino siendo ocupado muy brillantemente por el actual campeón español Francisco Clara, ello no obstante y que el domingo entrara en quinta posición. Merecen destacarse las últimas actuaciones de Jaime Casanovas y Carlos Pena, los cuales penalizados en la primera prueba, lograron reconquistar en las dos últimas los puestos perdidos.

La flota de Badalona ha obtenido por medio de Vicente Monge y Ezequiel Giró los títulos de subcampeón y tercer clasificado respectivamente.

Por tanto, la clasificación general y definitiva del V Campeonato de España, quedó así establecida:

1, Francisco Clara, 4.192 puntos. — 2, Vicente Monge, 3.979. — 3, Ezequiel Giró. — 4, C. Navarro. — 5, Luis Monge. — 6, H. López. — 7, J. Casanovas. — 8, C. Pena. — 9, E. Monge — 10, J. Costa. — 11, A. Gros. — 12, P. Barberá, y así hasta 35 clasificados.

Por la noche y en el espléndido marco del Hostal de la Gavina, se celebró la tradicional cena de compañerismo, procediéndose a su final al reparto de los premios y cuyos actos fueron presididos por el Comandante de Marina D. Julián Zugadi, junto con el Secretario Nacional de la Federación Española de Patines D. Carlos Pena y el Presidente del Club de Mar de S'Agaró, D. José Sibils, organizador de este torneo.

Muy cordialmente dirigimos a todos nuestra felicitación más entusiasta por el feliz éxito que alcanzó esta prueba nacional y que tanto habrá de contribuir y afianzar el mérito deportivo de nuestra Costa Brava.

SNIFE.